

## ABSTRAK

**Maisarah.** 2017. *Pengaruh Penyaluran Pembiayaan Mikro Terhadap Pengembangan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) Pada BRI Syariah Kantor Cabang Pembantu Pasar Baru*. Skripsi, Jurusan Perbankan Syariah, Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam. Pembimbing: (I) Dr. Syaugi Mubarak . Seff, M.A (II) Pati Matu Jahra, S. Ag, MSI

**Kata Kunci** : Penyaluran, Pembiayaan Mikro, Pengembangan, UMKM (Usaha Mikro, Kecil dan Menengah).

Pembiayaan mikro yang merupakan produk BRI Syariah adalah pembiayaan yang disalurkan untuk nasabah yang memerlukan dana sebagai modal kerja atau investasi. Dengan adanya produk pembiayaan mikro ini dapat memudahkan para pelaku UMKM yang membutuhkan dana untuk mengembangkan usaha. Namun, masih ada pelaku usaha yang belum bisa mengoptimalkan pembiayaan mikro untuk mengembangkan usahanya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada pengaruh penyaluran pembiayaan mikro terhadap pengembangan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) selaku pelaku usaha yang melakukan pembiayaan mikro di BRI Syariah KCP Pasar Baru. Selain itu juga untuk mengetahui bagaimana penyaluran pembiayaan mikro pada BRI Syariah KCP Pasar Baru. Penelitian ini merupakan *field research* (penelitian lapangan) dengan menggunakan metode kuantitatif. Data diperoleh langsung dari pelaku usaha sebagai subjek penelitian dengan metode penyebaran kuesioner. Metode pengambilan sampel adalah *nonprobability sampling* dengan menggunakan teknik *acidental sampling*, dimana penulis mengambil 55 nasabah sebagai responden. Hasil ini didapat dari perhitungan menggunakan rumus slovin.

Adapun teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi linear sederhana dengan bantuan *SPSS 22 for windows*. Hasil dalam penelitian ini yaitu: Pertama, penyaluran pembiayaan mikro pada BRI Syariah KCP Pasar Baru setiap tahunnya meningkat sehingga banyak pelaku usaha yang melakukan pembiayaan di bank tersebut terbantu untuk mengembangkan usaha. Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara penyaluran pembiayaan mikro terhadap pengembangan usaha mikro, kecil, dan menengah dengan hasil regresi yang mana diperoleh nilai  $t$  hitung  $(2,042) > t$  tabel  $(1,67303)$  dengan  $sig. (0,046) < (0,05)$  maka  $H_a$  diterima. Koefisien determinasi  $R^2$  sebesar  $0,073$  ( $7,3\%$ ) mengandung arti tingkat pengaruh dari penyaluran pembiayaan mikro terhadap pengembangan UMKM nasabah BRI Syariah KCP Pasar Baru. Sisanya  $92,7\%$  dipengaruhi oleh faktor lain. Hal ini berarti bahwa modal atau dana bukan menjadi pengaruh yang dominan untuk pengembangan UMKM.